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生芋こんにゃく作り体験会

(編集委員 中尾 尚美)

親子三代で参加されているところもありお孫さんが「私もしたいよ～！！」という言葉で

おじいちゃんもサポートにまわり「こんにゃくのいい匂いがするね～♪」と言われると後ろ

にいた私のところまで、こんにゃくのいい匂いがしてきました！「茹でる前なのに生こん

にゃく凄い！！」と感じました☆彡

あちこちのテーブルで「なめらかにならない～～～！！」や「すごい。きれいね～♪♪」

「手作り感があっていい～♪」などの声があがり、テーブルごとに型に詰めたこんにゃくを

ひっくり返して、まな板の上に置くと「すごい！きれい～～！！」という声と一緒にみなさ

ん拍手されていました。すごい一体感です。

今年はコロナで出来上がったこんやくをその場で食べることは出来ませんでしたが、茹で

汁と一緒に持って帰って、各食卓の上でどんな会話とともに楽しまれたのか、想像するとワ

クワクしますね♪ 船坂産のこんにゃく芋は小さいものを種にして凍てないように３年掛か

りで大きくするそうです。

１２月６日（日）船坂小学校跡施設管理運営委員会

主催による「生芋こんにゃく作り体験会」が開催され

ました。１０時少し前に船坂里山学校のランチルーム

に行ってみると参加者の方々や宮っ子からの取材の方

も来られていて、副委員長の挨拶のあと、こんにゃく

芋の説明などもあり、各テーブルで作業開始です。

大事に育てられたものは、たくさんの人

を笑顔にしますね！ 小さいお孫さんが今

からこんなおいしいこんにゃくを食べてい

たら…一体どんな大人になるのでしょう

か？！ 今から楽しみです♪



編集委員日記 突破編！ (薬科大グラウンドが今は…)

（編集長：中西 学）

昔、ソフトボール大会で利用していた薬科大グラウンドの現状（Ｒ２年１０月号）の続報
です。取材に成功（突破）しました(^_^)。

おおもとの運営主体は「一般社団法人SWH Futsal Club」。そこに社会人フットサルチーム
「SWH 西宮Futsal Club」と、日常学習で培われる基礎学力とサッカーの論理的思考との兼ね
備えを主眼とした「SWH西宮スポーツ学習塾」の活動が、ここで行われています。Ｒ１年９月
に整備工事が始まり、Ｒ２年４月には工事がほぼ完了しました。
SWHフットサルクラブは男子チームが『関西フットサル１部リーグ』に、女子チームが『日

本女子フットサルリーグ』に所属し、船坂をチーム拠点（ホーム）として、平日２０～２２
時の間で練習、土日に遠征・試合等が行われています。テント布地の大きな建物はフットサ
ルの屋内コート。屋根と側面は開放も出来、風通し出来る仕様です。赤橙色の建物は、チー
ムのクラブハウスです。
スポーツ学習塾は、「サッカーも勉強も本気でする！」をキャッチフレーズに、前半学

習・後半サッカー練習を基調として、小学４年生以下対象の学習塾。現在の生徒数は４年生
３人、２年生と１年生が各２人、幼稚園生１人。サッカーのみ受講が２人の計１０人。「日
常学習が大切」との観点で受講日は平日１６時３０分～１９時３０分。西宮・芦屋・尼崎か
ら来られていて、送迎バスもあります。体験学習も随時受付されており、講師は学習担当１
名、サッカー担当２名で、子どもたちが「あ～楽しかった！」と体感できるプログラミング
のもと、指導されています。サッカー練習は芝生のグラウンドにナイター設備もある良い環
境。雨天時は屋内コートも使用でき、小さい子ども向けのスポーツ道具もあります。

グラウンド跡にはいくつものLED照明灯に
芝生がしきつめられたサッカー場と、その
奥にテント布地で覆われた大きな建物があ
りました。その横にアイボリー色の建物と、
赤橙色が印象的な建物が並んでいます。広
い駐車場もあって、大きな建物には「SWH西
宮 Futsal Club」、アイボリー色の建物に
は「SWH西宮スポーツ学習塾」の文字が見え
ます。
今回はスポーツ学習塾代表の児玉磨（こ

だまおさむ）さんに話をお聞きしました
（Ｒ２年１０月時点）。

「一度、体験学習で実際にこの環境を見てもらえれば、

きっと気に入ってもらえると思います」とのこと。

「私たちが考える学習環境として船坂は本当に理想的。

今後は船坂の方々とも交流・親睦をはかっていきたい

です」とおっしゃっていただきました(^_^)。

旧薬科大グラウンドは「SWHフットサルクラブ」の本

拠地として新しく生まれ変わっていて、今後ますます

発展していくぞという想いが感じられました。



船坂里山学校からのお知らせ

新しい年、令和３年が始まりました。大変な令和２年でしたが今年は良い年になるように

願っています。

（船坂里山学校）

ネットで完売！

船坂マルシェ2020

（編集委員：西口かおり）

毎年１１月に開催されている

「船坂マルシェ」は、コロナウィ

ルス感染拡大の影響により、今年

度は船坂産野菜のネット販売とWEB

アプリでの紹介動画配信での実施

となりました。

１月～３月まで里山学校イベントが 毎月行われます。船坂老人クラ

ブさんにご協力いただいている１月恒例の餅つき大会は中止となりま

したが、 無添加の味噌づくり体験が１月１７日（日）・１月３０日

（土）・２月７日（日）に行われます。いずれも申し込みが必要です。

定員になり次第終了となりますので、お早めにお申し込みください。

２月１日から２月１８日の間、 体育館を市の指定避難所とするため

の換気扇取付工事が行われ、この期間は体育館の使用が出来ません。

ご利用の皆様にはご迷惑をおかけします。

年末に体育館のワックスがけを行い、新しい年を迎えることができました。本年も船坂里山

学校をよろしくお願いいたします。

船坂里山学校 問い合わせ先：078-904-1971

販売日は１１月８日(日)(先行販売は１１月２日(月))で、事前に西宮観光協会より宣伝さ

れ、当日は３０セットが２時間で、先行では２０セットが３０分で完売となったようです！

今回は段ボールいっぱいのお野菜が送料込みで２，０００円となっており、知人に紹介し

たら「かなりお得やと思うよ」と驚かれました。関東地方からの注文もあったようで、普段

はマルシェに来場いただけない方にも知っていただけたのは、いつものようなマルシェが開

催できない中でも嬉しいことですね(^^)。

また、商品到着後に「葉つきのにんじんや大根が入っていたのがよかった」などお礼の連

絡もあったようです♪

今回購入された方も買えなかった方も、次はまた、船坂里山学校の青空の下でマルシェを

楽しむことができればいいですね(^^)。行事の中止・見直し等を確認しています。



卒業おめでとう♪

編集者のつぶやき
皆さま、あけましておめでとうござい

ます<(_ _)>。昨年から続くコロナ禍は個

人的には腹立たしい限りで「With コロ

ナ」の姿勢を持てそうにありません。共

生でなく消滅してほしいのです(;^_^。

そこでコロナ消滅を願い、新聞の空き

スペースに正月イラストを隙あらば入れ

込みました。そのためかなりゴチャゴ

チャな紙面となりましたがご容赦くださ

い。本年もなにとぞ船坂新聞をご愛顧い

ただきますようよろしくお願い申し上げ

ます<(_ _)>。

★船坂のサークル活動★

[テニス] 土日9:00 [ヨガ] 月10:00 火19:30

[ゴルフ] 年3-4 回

[グラウンドゴルフ] 水・金 9:30

県民交流広場 → [加工品] [ランチ] [カフェ] [そば]

（古民家族）

善照学園 ほっこり日記vol.61

古民家族 活動中！vol.45

こんにちは！古民家族です！

１２月の活動はピザ窯制作と忘年会を予定していましたが新型コロナウイルスの影響により中

止となりました。

今年は度重なる中止で思うように進まないですが、SNS等を利用してオンラインでの活動を続

けています。状況が落ち着きましたら、またみんなで楽しく活動したいと思います！

皆様のご参加、お待ちしております！ メールアドレス:kominkazoku@gmail.com

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしく

お願い致します。

善照学園では、12月に『お楽しみ会』を行いました。今

年は密にならないように、職員有志によるダンスやバンド

演奏等の映像上映や、ミニゲームを行いました。YouTuber

顔負けの編集映像もあり、子どもたちは転がるほど大笑い

して楽しみました。

今年も元気いっぱいに過ごしたいと思います！！

新成人、おめでとうございます

（編集長：中西 学）

令和２年度の船坂で、斎藤潤さん・橋本ゆうな

さん・他女性１名が成人を迎えられます（船坂新

聞調べ）。本当におめでとうございます♪

（善照学園）

新型コロナという逆境下で

すが、この逆境下を乗り越え

る上で新成人の若い力は必要

不可欠で、貴重なコミュニ

ティ有志です。

新しい社会生活のもとでの

今後の活躍を心からお祈りい

たします<(_ _)>。 （編集長：中西 学）


